

えのぐ



ひよこ組さんが「かして～」と来るとすんなり代わってあげて、背中を押してあげる優しいお姉さん♪



こちらは新しい鬼ごっこを考えよう！と「ポケモン鬼ごっこ」をすることに。みんな四つん這いで走るのが約束だそうです。



ピカピカのおだんごできた！



お片付けをとっても頑張ってくれている1組さん！「41個も集めたよ！！」ありがとう～頼りになります◎



今日から9月。季節がだんだんと秋に移り変わることをお話しました。そして今日はみんなで木の葉を作ることに。



スポンジに3色の絵の具を付け、引っ張るとキレイな模様が！



今度は紙に絵の具を垂らし、厚紙のヘラで上下左右に広がると…こちら色も色が混ざりキレイな色に♪



その様子を見て「わあ～！」「やってみたい！」と子どもたち。



2人組を作り、相談して3色選んで一緒に色をつけていきます。



どの組み合わせなら色が汚くならず、キレイになるかも考えます。



紙がズれないように協力する姿も。





今日は絵の具を使っての製作をしました。今回は筆を使わずスポンジや厚紙を使って色を塗り広げていきます。色が混ざる様子に感動する子どもたち◎好きな色を好きなだけ、ではなく色合いや混ざった時にどんな色になるかを考えて行いました。